

Clichy, le 6 avril 2010

Media365, acteur du nouveau marché des jeux en ligne

Ce mardi 6 avril, le projet de loi relatif à l'ouverture à la concurrence des jeux d'argent en ligne a définitivement été adopté par les députés à l'Assemblée Nationale.

A cette occasion, Patrick Chêne était l'invité de « *LCP Politique Matin* », l'émission présentée par Pierre Sled sur La Chaîne Parlementaire, pour un débat consacré aux jeux en ligne.

Face au député apparenté communiste de Seine-Saint-Denis, Jean-Pierre Brard, Patrick Chêne a défendu le bien-fondé de la nouvelle loi sur l'ouverture à la concurrence des jeux et paris en ligne et s'est positionné comme un acteur sur ce nouveau marché. Il a confirmé que Media365 se portera candidat à l'obtention d'une licence d'exploitation pour les paris sportifs et le poker auprès de l'ARJEL, autorité chargée de la régulation.

Dès l'ouverture du marché, le site « Paris365.fr » proposera, aux 2 millions de fidèles des sites 365 (dont Foot365, leader sur la thématique football), une gamme complète de paris sportifs.

***Pour revoir l'émission de LCP, [cliquez ici](#)
(le débat sur les paris débute à la 16^e minute de l'émission)***

Créé en 2000 par Patrick Chêne, le Groupe Sporever se positionne comme un acteur majeur de la production et de l'édition de contenus pour internet, la téléphonie et la télévision. Media365, la marque du groupe, vise à répondre aux besoins du nouveau consommateur de média, quel que soit le lieu où il se trouve. Media365 exploite le leader du football sur internet, Football365.fr, le portail multisports de référence Sport365.fr et les sites Sportweek. Groupe Sporever est coté sur le Marché Alternext de la Bourse de Paris depuis juillet 2005. En 2008, le chiffre d'affaires s'est élevé à 13,1M€. [Groupe Sporever - code Isin FR001021321](#)

Contact :

Charlotte BRISSE
01.49.11.55.94
charlotte.brisset@sporever.fr